

*France Culture (30/09/10)*

Emission « les jeudis de l'architecture », François Chaslin

"Il y a beaucoup d'émotion actuellement à l'occasion de la destruction de quelques édifices relativement récents, disons du tournant des années 70 aux années 80, pour simplifier. George Pencreac'h proteste contre le projet de la Ville de Paris pour les Halles, la fameuse Canopée de Patrick Berger, qui suppose la destruction de son forum, dont il était cosignataire avec Claude Vasconi, qui est mort, lui, en décembre dernier."

<http://www.franceculture.com/emission-les-jeudis-de-l-architecture-construire-un-pont-evocations-litteraires-2010-09-30.html>